

# *Des actions seront entreprises au Venezuela en faveur du progrès social*

---



Caracas, 4 septembre (RHC)- Le procureur général du Venezuela, Tarek William Saab, a annoncé la présentation cette semaine d'un plan d'action pour le progrès de la justice sociale dans ce pays sud-américain.

Dans des déclarations à la presse, Tarek William Saab s'est référé au réseau de corruption et d'extorsion qui s'était formé sous la gestion de l'ex procureure générale Luisa Ortega.

Il a ajouté que le Parquet mène une enquête sur une affaire dans laquelle seraient impliquées 10 entreprises situées dans la frange pétrolifère de l'Orénoc.

Il a précisé que le plan d'action sera appliqué par le parquet, par le Service Pénitencier ainsi que par le Tribunal Suprême de Justice pour le traitement des détenus et pour les procédés à suivre dans les arrestations.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/140328-des-actions-seront-entreprises-au-venezuela-en-faveur-du-progres-social>



**Radio Habana Cuba**